



Durch 'Berlin Tag und Nacht' wurde er zum Super-Star.

Kurze Zeit später stieg er in die Party und Schlager Welt ein und landet dort mit seiner ersten Single 'Ich bin kein Model und kein Superstar' direkt einen Hit.

Seit dem erobert er die Bühnen im deutschsprachigen Europa und ist bei Veranstaltungen wie Oktoberfesten, Karneval, Stadtfesten, Apres Ski und Mallorca Partys nicht mehr wegzudenken.

Er ist beliebt, er ist bekannt, er polarisiert.

Ole ist ein Star zum Anfassen mit viel Leidenschaft und Herz.

Auch die Anzahl an Facebook Followern spiegelt seine Beliebtheit der Fans wieder.

Quelle: <https://xtreme-artists.de>

OLE OHNE KOHLE